

BOLETÍN No. 089 ->>

En estas acciones colaboran académicos y estudiantes de cuatro instituciones de México y Estados Unidos.

Sólo se ha reducido en cinco por ciento el uso de bolsas de plástico en supermercados y centros comerciales.

Sólo se ha reducido en cinco por ciento el uso de bolsas de plástico en supermercados y centros comerciales, y aunque esto habla del avance paulatino de una mayor conciencia sobre el cuidado al medioambiente, se requieren acciones para una transformación más profunda, por lo que un grupo de académicos del departamento de Filosofía de la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizan una investigación y una serie de eventos sobre ética ambiental, en el cual también participan otras instituciones de educación superior de Aguascalientes, Chihuahua y Zacatecas.

Al respecto, Juan José Láriz Durón, jefe del departamento de Filosofía, señaló que el principal objetivo de estas actividades es el fomentar una política de crecimiento racional, a partir de un diagnóstico de la realidad, su análisis y diversas propuestas para orientar la acción colectiva en aspectos como la disminución de la producción de basura, productos contaminantes o excedentes, la tala indiscriminada, además de impulsar la separación de basura; último aspecto que también ha mostrado un incremento.

En este proyecto de investigación sobre ética ambiental en Aguascalientes, participan profesores investigadores y estudiantes de la UAA, así como de las autónomas de Zacatecas y Chihuahua, quienes demuestran la trascendencia de la filosofía para impulsar la reflexión racional sobre la realidad, al igual que la crítica constructiva para mejorar las conductas de la sociedad en busca del bienestar común.

Como parte de estas acciones, también se realiza el seminario de Decrecimiento y Ética Ambiental, en el cual convergen las temáticas de democracia, ciudadanía, ética, población y justicia ambiental, y que cuenta con la participación de catedráticos de la propia Autónoma de Aguascalientes, del CIDE, Movimiento Ambiental y la Universidad de Texas en El Paso, Estados Unidos.

Finalmente, Láriz Durón manifestó que el reconocimiento del impacto benéfico de la filosofía es trascendental para apoyar al desarrollo equilibrado del país, pues a través de sus profesionistas es posible fomentar el análisis y la ética, lo que permitirá una mayor concientización de la sociedad.

